

## Sostiene Xóchitl que está lista para "mentiras y ataques" de la '4T'

## ESTUVO EN EL MONUMENTO A LA REVOLUCIÓN

La senadora advierte: "No vamos a caer en su juego, y no nos vamos a dejar"

> Recuerda a Colosio y afirma que "aún hay hambre y sed de justicia en México"

## PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Al dar su último informe legislativo como senadora, y con un discurso atropellado, Xóchitl Gálvez aseveró que está lista para lo que viene, que será complicado por el embate que vendrá por parte de Morena.

Desde la Plaza de la República, frente al Monumento a la Revolución, la legisladora del Partido Acción Nacional (PAN) alertó que llegarán ataques, y pidió estar a la altura.

"Tratarán de dividirnos, mentirán, dirán mentiras sobre nosotros, pero sobre todo van a mentir sobre la realidad, no vamos a caer en su juego, pero, que quede claro, tampoco nos vamos a dejar", sentenció.

En diferentes ocasiones, Gálvez Ruiz ha señalado que se enfrenta a una elección de Estado, en la que el gobierno hará todo para mantenerse en el poder. También ha dicho que se requiere dejar de lado las diferencias.

Este discurso se volvió a hacer presente este domingo, en el que insistió en que "somos un solo pueblo y tenemos que jalar parejo, hagámoslo juntos".

Por eso, este domingo, con las

banderas mexicanas detrás, exclamó: "Nos llamamos Estados Unidos Mexicanos y por ello los convoco a que estemos unidos mexicanos, somos un solo México".

En su informe estuvieron presentes el presidente del PAN, Marko Cortés, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano, al igual que representantes de los tres institutos políticos.



Aunque sólo se pararon en el estrado en un principio, antes de que iniciara el discurso de Gálvez Ruiz, una vez que la senadora tomó el templete, sólamente tenía a su lado no menos de 15 banderas de México, y nadie más a su costado.

El mensaje de la aspirante presidencial empezó atropellado, después de que soltara "ya se me fue el discurso". Algo que intentó arreglar diciendo, "bueno, como ya no hay discurso, voy a improvisar".

Sin embargo, esto no fue necesario ya que pudo retomar sus palabras ya sin contratiempos.

Sin interrupciones, y viendo hacia adelante, Gálvez Ruiz, quien dejará su lugar en el Senado el 19 de noviembre, un día antes de que inicien formalmente las precampañas, sostuvo que es necesario seguir trabajando para acabar con los males de México.

"No debemos estar en paz mientras violen y asesinen a niñas, jóvenes y a mujeres por razón de género y que no se haga justicia para ellas, lo que pasa a otro mexicano también debe de ser nuestra preocupación", sentenció.

Al hablar de su actividad legislativa, la senadora señaló que durante su tiempo como legisladora buscó apoyar a los damnificados de Acapulco, impulsó iniciativas para mejorar las condiciones de las trabajadoras del hogar, y remarcó la importancia de mejorar la salud de los mexicanos.

Con el Monumento a la Revolución a su espalda, Gálvez Ruiz recordó que hace 30 años el candidato presidencial priista Luis Donaldo Colosio reclamó que veía a un México "con hambre y sed de justicia", algo que, sostuvo, sigue ocurriendo.

"Hoy eso sigue siendo verdad, millones de mexicanos siguen teniendo hambre de sed (sic) y de justicia, tienen hambre de sed (sic) y de justicia los migrantes que dejan su tierra para buscar otro país, porque aquí no encontraron las oportunidades", sentenció.

681 cm2

Además, agregó que "tienen hambre de sed (sic) y de justicia los campesinos que, ante la pérdida de sus cosechas, los han abandonado a su suerte, a todos ellos, a todas ellas, les tenemos que dar respuesta y esas respuestas no están en el pasado".

Gálvez Ruiz se vio obligada a presentar su informe frente al Monumento a la Revolución toda vez que el gobierno de la Ciudad de México organizó el evento Jumping Masivo, en el que se veía un grupo pequeño de personas brincando en trampolines individuales, en el Zócalo capitalino.

"Somos un solo pueblo y tenemos que jalar parejo, hagámoslo juntos. Los convoco a que estemos unidos"

"Dirán mentiras sobre nosotros, pero sobre todo van a mentir sobre la realidad"

## **XÓCHITL GÁLVEZ**

Aspirante presidencial del FAM



ELFINANCIERC



Respaldo. Así lucía la Plaza de la República en el evento de Xóchitl.



Último informe de senadora. 'Estoy lista para mentiras y ataques': Gálvez.







El Financiero Sección: Nacional,Portada 2023-11-13 02:09:18

681 cm2

Página: 36,1 \$83,234.27

4/4



Discurso. Xóchitl Gálvez, ayer, durante su mitin en el Monumento a la Revolución.

